

381	UTBM service communication	L'Est Républicain	14 décembre 2013
		L'Aire urbaine	4L Trophy - challenge - vie étudiante - mécanique - international - défi

## Quatre équipages de l'UTBM au 4L Trophy



Huit étudiants de l'UTBM de Sevenans et Montbéliard embarqueront en février pour le Maroc à bord de cette voiture mythique. En Aire urbaine Photo L.V.

# Quatre duos au 4L Trophy

Huit étudiants en dernière année de l'UTBM participeront du 13 au 23 février au 4L Trophy au Maroc. D'abord pour l'aventure humaine.

**E**n 2014, ils seront de jeunes ingénieurs sur le marché du travail. Mais avant de s'installer dans la vie professionnelle, huit étudiants de l'UTBM et leur 4L vont se lancer, du 13 au 23 février, dans un périple réjouissant : le 4L Trophy, organisé depuis 17 éditions par l'ESC Rennes, 1200 équipages durant dix jours à travers l'Espagne et le Maroc, façon course d'orientation, « au roadbook et à la boussole ».

### Recherche cabine de peinture pour 4L brute

« Ce qui est motivant, c'est l'aventure, certes, mais aussi la préparation », raconte Julie Lepaul, qui partira avec son compagnon, Maxime Gauthier, à bord de sa 4L aubergine totalement relookée et au moteur refait à neuf par le couple. Il l'a trouvée par le bouche-à-oreille : « Elle n'avait que 100.000 km au compteur, mais quand on a commencé à la démonter, on a vu l'ampleur du travail à réaliser... »

Pour boucler les 3.300 euros demandés pour l'inscription, dont la date limite était fixée à hier, Julie a, depuis deux ans, multiplié les marchés de Noël, vide-greniers, défilés



La 4L reste une voiture mythique et relookée comme celle de Julie (bonnet blanc), elle retrouve tout son lustre. Les étudiants de l'UTBM s'apprentent à vivre une belle aventure humaine et humanitaire. Photo Lionel VADAM

de vieilles voitures...

« La 4L, c'est une communauté », ajoute Maxime Javit, qui, avec Charlotte Bayart, partira sous la houlette de l'association « Dunes à 2 ». Les deux filles avouent qu'elles sont devenues « obsédées par notre 4L, on vit 4L, on lui parle comme à une personne. C'est un peu envahissant pour les études... »

Les huit participants, qui travaillent pour la première fois de concert, sont tous en

dernière année de leur cursus d'ingénieur, au département Génie mécanique et conception de Sevenans et Ergonomie design et ingénierie mécanique à Montbéliard. Rien à voir avec de la mécanique simple, « les étudiants de l'UTBM qui sont dans ses filières n'ont des débouchés qu'à 20 % dans les transports », relève François Jouffroy, directeur de la communication à l'UTBM. « Sur ces moteurs simples, on a ap-

pris la base », ajoute Charlotte Aurélien Maury et Étienne Barbier de la Serre, qui ont monté l'association DesR de 4L, cherchent encore un partenaire qui leur permettrait d'accéder gratuitement à une cabine de peinture : leur 4L utilitaire est encore blanc brut, dans son jus. Par contre, leur projet, soutenu par la Ville de Sochaux, va être suivi par le conseil municipal junior, « et les élèves des écoles vont nous fournir le matériel

qu'on embarque dans les voitures pour le volet humanitaire ». Dernier équipage, l'UT4L, avec Guillaume Louis-Lucas et Xavier Latard, qui seront, avec leurs six autres camarades, présents le 20 janvier prochain à l'UTBM à bord de leurs amis mécaniques, sur l'opération 4L Trophy. Histoire de montrer qu'ils savent monter des projets, chercher des sponsors, trouver des budgets et partir à l'aventure.

**Karine FRELIN**